

Alta dirigencia del Gobierno cubano llama a incrementar producción de alimentos



Holguín, 27 jun (RHC) El primer vicepresidente, Salvador Valdés Mesa, y José Ramón Machado Ventura, Segundo Secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba, reconocieron el peso que tienen las cooperativas de créditos y servicios (CCS) en los aportes agropecuarios y llamaron poner a producir toda la tierra.

Durante un encuentro, en el que participaron las principales autoridades políticas y gubernamentales, así como dirigentes de la Agricultura y de la Asociación Nacional de Agricultores Pequeños (ANAP) de la provincia de Holguín, Machado Ventura dijo que en los próximos días comenzará un proceso de contactos con esas estructuras para solicitarles más alimentos.

No se descuidará lo que hacen los polos productivos estatales y las cooperativas de producción agropecuaria, pero en las ccs hay suficientes áreas y hombres que saben multiplicar los frutos.

El pedido a producir más, dijo, se hace en un momento en que no se dispone de suficientes recursos materiales, lo que no impide la solución de problemas que las han afectado, como el retraso en los pagos por sus entregas, que debe resolverse definitivamente.

Las empresas estatales, recordó, están en el deber de facilitarles de manera expedita servicios vitales como la preparación de tierras, sobre todo en los espacios donde es esencial la intervención de tractores y otros equipos, para que luego prosigan labores con el empleo de la tracción animal. Igualmente, pueden ayudarlos en las cosechas.

Al abordar otros asuntos, entre ellos los financieros, acotó que los bancos deben eliminar los problemas tecnocráticos que, a veces, afectan a los productores que solicitan créditos para desarrollarse o enfrentar contingencias.

El incremento que se demanda de las ccs rebasa la situación pos-covid-19, y se relaciona directamente con el Programa de Autoabastecimiento Municipal, razón por la que el avance de este también fue abordado en el encuentro. (Fuente: [Granma](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/226926-alta-dirigencia-del-gobierno-cubano-llama-a-incrementar-produccion-de-alimentos>



Radio Habana Cuba